

Nocturne réussie pour le trail du Drugeon

Le Trail de la vallée du Drugeon se réinvente. Pour son édition 2018, la course de 16 kilomètres se déroulait en nocturne. Les participants ont répondu présents. Les premiers l'ont bouclé en moins d'1h20.

Lorsqu'on a croisé Nicolas Duraffourg avec son dossard 117 juste avant le départ, c'est avec un brin d'humour qu'il nous a confié son état de forme : « On rentre de vacances ! » Et pourtant c'est son 7e trail de la saison. On devinait chez lui une détermination sans faille. Dans la famille Duraffourg, on court en effet comme on respire. Pour rien au monde il n'aurait

voulu manquer ce Trail du Drugeon nouvelle version.

Dans son quartier, d'ailleurs, ça court à tour de bras ! Parlez-en à Jean-Michel Baud. Ou encore à la famille Drezet au grand complet. Cyril, Victor, Antoine, Valentin, ils étaient tous au rendez-vous. Tout comme Carine, la maman, bénévole précieuse dans l'organisation. Soit dit en passant, les bénévoles du Ski Club Frasne-Drugeon, on les aura vus courir eux aussi, et jamais en pure perte, pour que ce Trail du Drugeon soit une réussite.

« Les fauves sont lâchés ! » Il est 19 h. Le speaker s'époumone dans son micro. Le peloton des traileurs prend ses jambes à son cou. On n'allait pas revoir les premiers (Benoît Menetrier, Jean-Charles Poncet, William Chauvin) avant 1 h et 18 minutes.

Une première en nocturne

Sur la ligne d'arrivée, on entendait des commentaires à chaud : « Je suis sec, mais j'y reviendrai ! Franchement, la montée à la Croix de la Bêche, ce n'est pas un calvaire mais faut le faire ! Moi je



À 19 heures, le départ est donné pour les coureurs du Trail du Drugeon. Les premiers ont mis 1 heure et 18 minutes à parcourir les 16 kilomètres. Photo ER

ne suis pas un poète, mais j'aurais vu les lampes frontales dans le bois, on aurait dit des lucioles ! »

Attention, le trail ne fut pas l'al-

pha et l'oméga de la soirée. Les courses en patrouilles, les courses en familles, la randonnée, la marche nordique et la morbillette ont également connu un indé-

niable succès.

Et notre Nicolas Duraffourg, au fait ? 54e sur les 16 km et en 1 h 40. Pas mal, pour un vacancier...

1 h 18

C'est le temps des premiers arrivés du Trail du Drugeon.